

Representantes del Perú y Costa Rica se reúnen para abordar asuntos de interés bilateral
Nota de Prensa 041 - 15

El Embajador José Salinas, Director General de América del Ministerio de Relaciones Exteriores del Perú, y el señor Eduardo Trejos, Viceministro Administrativo del Ministerio de Relaciones Exteriores de Costa Rica sostuvieron una reunión de trabajo en Palacio de Torre Tagle el pasado 23 de abril. Ambas autoridades estuvieron acompañadas por sus respectivas delegaciones.

Durante el encuentro abordaron asuntos de interés bilateral relacionados con las áreas político-diplomática, multilateral, cooperación técnica y científica, cooperación entre academias diplomáticas, consulares y migratorias, e integración regional.

Destacó la conclusión de la negociación del Acuerdo Bilateral de Supresión de Visas para pasaportes ordinarios para turistas, y se obtuvo un texto final consensuado por ambas partes. El instrumento bilateral, que será suscrito en el corto plazo, responde a la necesidad de facilitar el creciente flujo de turismo entre ambos países.

Las cifras detallan que, durante el 2014, visitaron el Perú 6.700 turistas de Costa Rica. Además, entre enero y marzo de 2015, la Sección Consular en Costa Rica ha otorgado alrededor de 8.500 visas de turismo a ciudadanos costarricenses.

Lima, 27 de abril de 2015